
 

Ecole élémentaire Le Nôtre 

5 avenue Dutartre 

78150 Le Chesnay-Rocquencourt 
 
 

COMPTE RENDU DE CONSEIL D’ECOLE  
 

   Date : 9 novembre 2021 
 
 

NOMS DES PERSONNES PRESENTES : ABSENTS : 

GHERSA Assia (enseignante) 
COUTEAU Cécile (enseignante) 
HOLLEY Alexandra (enseignante) 
DUPLESSY Virginie (enseignante) 
FAILLU Romain (enseignant) 
MEUNIER Marie (enseignante) 
GUERREIRO DA TORRE Léa (directrice) 
Parents élus : 

- PEEP : M SAIBI, MME HU, MME 
BOUGEROL, MME ABIJAOUDE 

- UNAPEE : M TRAVERS 
Représentants mairie :  

- NAFFER Nicolas (référent périscolaire) 
- MME BELLIER Martine 
- MME SIADOUS Véronique  

 

MME NIZET (parent élu UNAAPE) : excusée 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

1. Organisation interne du Conseil d’école 

1.1. Présentation des membres du Conseil d'école 

1.2. Élections : taux de participation et résultats 

Taux de participation : sur 257 parents inscrits, 102 votants et 99 suffrages exprimés. 1 siège est attribué 

par classe. Au final 4 sièges ont été obtenus par la PEEP et 2 par l’UNAP.  

 

2. Organisation générale et vie de l’école 

2.1. Bilan de rentrée : classes et effectifs 

6 classes dans l’école (une a été fermée) : 

26 en CP avec Mme Meunier (bientôt 27) 

26 élèves en CE1 chez Mme Ghersa 

23 élèves en CE1-CM2 chez Mme Lasserre 

27 élèves en CE2 chez Mme Guerreiro 



 

23 élèves en CE2-CM1 chez Mme Thiolat 

24 élèves chez Mme Holley en CM1-CM2 

soit un total de149 élèves dans l’école (bientôt 150). 

 

2.2. Modification et vote du règlement intérieur 

Pas de modification cette année. Le règlement est consultable sur le blog de l’école. Un exemplaire sera à 

signer dans le cahier de liaison : par l’élève ainsi que ses parents.  

 

2.3. Sécurité : PPMS et bilan de l’exercice d’évacuation du 1er trimestre 

Lundi 22/11 au matin, un exercice attentat intrusion (se cacher au sein de la classe) sera effectué.  Mardi 

28/09 l’exercice incendie s’est très bien passé : 118 élèves, 6 enseignants et 2 AESH évacués en 2 

minutes et 25 secondes ce jour-là. Interrogations des parents d’élèves sur le sens de ce type d’exercices 

(surtout PPMS) au vu de la situation sanitaire.  

 

2.4. Présentation du périscolaire par Nicolas Naffer 

Accueil par les animateurs (Richard, Fiona, Baptiste et Anne). Effectif de 136 élèves en cantine, deux 

services où les CP, CE1 et CE2 partent déjeuner en premier. Gel hydro-alcoolique à l’arrivée. Les 

animateurs distribuent pain et eau. Les CE2, CM1 et CM2 déjeunent ensuite lors du 2è service. Chaque 

classe déjeune en même temps afin d’éviter les brassages. Depuis la rentrée de novembre, les animateurs 

déjeunent à 13h30 hors de la présence d’élèves afin de mieux répondre aux attentes des enfants durant le 

repas. Le vendredi (1 vendredi sur 2) des activités de jeux ont lieu pour présenter le « midi-jeux » 

(animateurs de l’Escale) : les CM2 déjeunent donc en premier ce jour-là.  

Le soir, entre 14 et 45 enfants présents. Chaque vendredi, des soirées à thème sont organisées, qui 

plaisent beaucoup aux enfants. Ils sont installés par classe. Pas de brassage non plus durant le goûter.  

Les parents d’élèves félicitent le périscolaire pour la qualité des animations et de l’accueil. La bonne 

communication est notée dans les relations avec l’équipe enseignante. 

  

2.5. Vie scolaire (protocole sanitaire, projet d’école, APC, événements, sorties pédagogiques, 

enseignement de l’allemand) 

Protocole sanitaire : port du masque en intérieur pour tous mais peut être retiré dans la cour de 

récréation. A chaque fin de récréation, les mains sont lavées au lavabo. Du gel est distribué au début des 

temps de pause. La cour n’est plus séparée en deux en raison des doubles niveaux existant dans les 

classes.  

Projet d’école : un nouveau projet démarre cette année jusqu’en juin 2024. Les 3 axes sont : 

1/ la pédagogie, le parcours de l’élève et l’inclusion : mise en commun entre compétences et 

connaissances des enseignants afin d’assurer le suivi des élèves de classe en classe ; outil commun pour y 



 

noter les points d’appui et ceux à renforcer (cet outil a été créé par l’inspecteur et est déjà mis en place 

dans l’école) 

2/ l’intelligence collective et la formation professionnelle : développer la collaboration et la cohésion au 

sein de l’équipe enseignante. 

3/ climat scolaire et coéducation : embellir l’environnement de travail et favoriser le sentiment 

d’appartenance des élèves à un groupe. Dans ce cadre, projet de fresque murale sous le préau qui sera 

réalisée sur les temps scolaires et périscolaires. Thème des quatre saisons et toutes les classes vont 

participer à partir de mars. Jardinage prévu également.  

APC : aide pédagogique complémentaire de 11h30 à 12h, durant 5 semaines et 3 jours par semaine par 

période. Priorité donnée aux élèves qui en ont besoin.  

Evénements cette année : au vu du contexte sanitaire, pas d’atelier de Noël prévu avec intervention des 

parents. Le festival du livre est proposé aux parents : une association vient prêter des ouvrages en vue de 

les vendre aux parents d’élèves. L’école en retirerait une dotation en livres suite aux ventes. Des parents 

devraient être volontaires pour être de permanence dans ce local de l’école. Les parents d’élèves sont 

intéressés par ce projet. La date reste à définir. Avant Noël serait intéressant.  

Sorties pédagogiques : toutes les classes vont assister à un spectacle à la Grande Scène : spectacle 

Mischka en novembre avec les CP de Mme Meunier, et le 8 février toutes les autres classes iront voir 

Quasimodo (sorties financées par la coopérative scolaire). Quatre classes (CP, CE1, CE1/CM2 et CE2) 

souhaitent se rendre à la Ferme de Gally, pour une visite et des ateliers. L’équipe est en attente de 

nouvelles directives sanitaires (transport, accessibilité…).  

Enseignement de l’Allemand : l’enseignante habilitée a quitté l’école donc cette langue n’est plus 

enseignée cette année. Le poste étant toujours fléché, il repassera au mouvement et sans doute sera-t-il 

pourvu l’an prochain.  

 

2.6. Coopérative scolaire 

Mmes Meunier, Holley et Guerreiro sont membres de la coopérative et en assurent la gestion. Les 

sommes versées sont mises en commun et seront redistribuées par classe au prorata du nombre d’élèves. 

Les comptes de la coopérative générale et celle de chaque classe sont accessibles aux parents qui en font 

la demande à Mme la directrice. Mme Guerreiro remercie les parents pour leur générosité. Au minimum 

50% des parents ont participé à la coopérative par classe. Cela permet de financer des sorties, des ateliers 

autonomes pour la classe, ou encore des livres. Sur le compte à ce jour environ 3 600 euros, dont 2 500 

euros récemment récoltés en septembre.  

 

2.7. Etude surveillée (fonctionnement, aide pédagogique apportée) 

Mme Meunier répond aux questions des parents d’élèves. L’AOES (association nationale à laquelle 

certaines écoles adhèrent, comme Le Nôtre) gère la partie financière. Goûter puis devoirs. Une attention 



 

particulière est donnée aux élèves les plus jeunes. 45 inscrits à l’étude en tout. Une aide pédagogique est 

donnée à tous les enfants, selon les possibilités bien sûr. Beaucoup d’enfants sont inscrits les lundis et 

jeudis soirs.  

Un parent s’interroge sur l’enseignement de l’Anglais par une intervenante native, sur les temps 

périscolaires. Mme la directrice va se renseigner dans le cadre d’un éventuel projet commun à plusieurs 

écoles, financé par la mairie, hors temps scolaires.  

 

2.8. Blog de l’école et ENT Oze (calendrier, formation des enseignants, utilisation des familles) 

Accès du blog de l’école débloqué pour Mme Guerreiro seulement hier. Ce site sera en libre accès pour 

être consultable par tous les parents. Toutes les informations essentielles de l’école y seront 

communiquées. Un parent d’élève propose d’animer le blog pour le faire vivre : quelques lignes illustrées 

d’une photo libre de droits augmenteraient le nombre de vues.  

Par ailleurs, l’ENT Oze devrait être déployée prochainement en élémentaire puis en maternelle. Il devait 

être mis en place d’ici décembre 2021. Or, cette plateforme semble mieux adaptée pour le collège que 

pour l’école élémentaire. De plus, en cours d’année scolaire, cette nouveauté semble peu évidente en 

parallèle des systèmes déjà mis en place par les enseignants de l’école. Cet ENT verra le jour en 

septembre 2022.  

 

3. Mairie 

3.1. Travaux effectués  

A ce jour, les travaux effectués sont le remplacement de deux presto dans les WC des filles.  

La mairie annonce une livraison imminente de nouveaux ordinateurs portables pour les enseignants. 24 

rétroprojecteurs sur la commune seront changés en janvier.  

 

3.2. Travaux demandés 

La réparation complète des WC des filles (chasse coule très régulièrement), moteur de certains stores, un 

store dans la classe de CE2, remplacement de chaises qui grincent, évier de la Salle des Maîtres à 

changer, demande d’installation de sonnette en salle polyvalente. 

Le bon de commande est passé pour les stores annonce la mairie.  

Côté périscolaire, une solution a été demandée : la porte ne se claque pas derrière un passage. Chaque 

semaine les gardiens doivent régler de nouveau le système. La mairie annonce un suivi.  

Les bureaux des enseignants pourraient également être changés : catalogue du fournisseur de la mairie à 

consulter.  

Un mur du préau devra être repeint en blanc pour accueillir la fresque.  

La mairie annonce que le marquage au sol sera refait en mars dans la cour de récréation. 

 



 

3.3.  Prolongement de l’organisation dérogatoire de la semaine scolaire à quatre jours 

La dérogation de 3 ans arrive à terme. Son prolongement est voté à la majorité.  

 

3.4.  Nouveau marché des cantines 

Scolarest est toujours prestataire mais avec des avec prestations différentes. Nous étions en 

expérimentation avec un menu végétarien par semaine, qui va perdurer. Il y aura 5 composants eu lieu de 

4 par repas. Un repas locavore par mois (-150 km) avec des pains spéciaux. Du pain biologique une fois 

par mois. Suppression totale des barquettes en plastique, entrées dans des barquettes en cellulose.  

20% bio, 20 % local, 30% durable, labels présents pour viandes et poissons.  

Le repas proposé aura systématiquement une alternative végétale. 

Commission restauration le 18/11. Un menu par mois sera proposé par une école. Un repas de chefs 

cuisiniers par an est également prévu.  

Un parent d’élève souligne que le goût n’est pas au rendez-vous. Les avis divergent. Une semaine 

spéciale accueillera les parents à la cantine.  

 

 
 
       La directrice : Madame Guerreiro da Torre 

 


